
Convención Empleados Municipales 
del País Realizan en Sta. Tecla 

SANTA TECLA. Convención de 
Empleados Municipa!.s del pals, 
se efectuó el sábado en los salones 
<:)e la Alcaldía Municipal y en 
donde estuvo presente el Ministro 
del Interior General José Leonidas 
Rojas; alcald,e de S3nta Tecla, 
Alfredo Torres Zelada; Delegado 
por el Ministerio Sr. Esteban 
Mungula. Gobernador Polilico 
Departamental don Antonio 

. Tavarone C., y como invitado de 
honor contador José Domingo Chá
vez, ex-alcalde de Santa Tecla. 

Los miembros de Ja Direcliva 
saliente dieron a conocer el in
forme de las actividades realiza
das en su periodo y entre lo más 
importante se acordó pedir ante el 
INPEP, una representación de los 
Empleados Municipales. 

Posteriormente se realizó la 

elección de la Directiva de la 
Sociedad de Empleados 
Municipales de El Salvador, que
dando integrada por elementos que 
están dispuestos a luchar por la 
superación de ios empleados, 
según dijeron. 

Como Presidente fue elegido el 
Sr. José Evelio Rodríguez,. de la 
'Alcaldía de Metapán. Vice
Presidente, Amado Espino, de 
Coatepeque. Secretario General, 
Miguel Angel Villeda, de Santa 
Ana. Secretario de Organización, 
Maribel Chinchilla, de Santa 
Tecla. Secretario de Relaciones, 
Juan José Magaña Cifuenles, de 
Santa Ana. Secretaria de Actas. 
Emma Silvia Andreu Bolaños de 
Santa Tecla. Secretario de 

-Favor pase a la Pág. 34. 

Desmienten a Diputado Sobre 
Robo de Marihuana en Metapán 

No se ha perdido ninguna can
tidad o cargamento de marihuana 
en el Juzgado de Primera Ins
tancia de Metapán, tal como 
denunció en sesión plenaria el 
diputado doctor Ricardo Domln
guez Posada, afirma el doctor Oli
verio Linares Martinez, a cuyo 

~ cargo esta aquel tribunal. 
La falsedad de la afirmación 

diputadil la puede constatar toda 
persona que lo desee, y las autori
dades, desde luego, dice Linares. 

Aún más: el propio denunciante 
Domlnguez Posada se dio cuenta 
de su equivocación, pues cuando 
llegó al Juzgado constató la 
existencia de la marihuana ya 

marchita . 
El doctor Linares MarUnez dice 

que en caso de que en el transporte 
de la yerba hacia el juzgado sufrió 
menoscabo o deterioro o el ex
travlo de algunas planta~. eso no 
cabe dentro de su responsabilidad. 

El Juez metapaneco solicita a la 
Corle Suprema de Justicia que 
ordene iniciar la investigación so
bre la denuncia diputadil para de
jar las cosas en claro y, sobre todo, 
que quede demostrado su celo de 
guardián de la justicia y de fiel 
cumplidor de su deber y de las 
leyes, "para establecer la verdad 
en el escándalo" hecho por el Dr. 
DÓrrúnguez Posada. 

Estadio de Universidad Será 
Escenario de Juegos Deportivos 

La remodelación del Estadio de 
la Universidad de El Salvador ha 
hecho posible que los juegos 
deportivos de aquel Centro, de este 
año, tengan lugar en el coso. 

Los juegos universitarios darán 
comienzo el 22 de octubre, según 
manifestaron en el máximo centro 
docente nacional , y en la 
inauguración se hará entrega 
simbólica de los trabajos de en
gramado de la cancha, de la pista 
oficial de atletismo, de la am
pliación de graderias, labor. 
efectuada, por el Departamento de 
Planeamiento de la U. 

NUEVA VIDA 

Informaron las autoridades que 
el deporte ha cobrado nueva vida 
en la U. y las instalaciones se ven 

colmadas de estudiantes que hacen 
sus prácticas bajo la asesoría de 
inslrumentos especializados. 

Se nota, explicaron, el interés en 
los estudiantes en representar 
dignamente a sus facultades, y 
esto revela que la calidad de los 
juegos superará la de anteriores 
años. 

La primera etapa del torneo 
-señalaron-:: relativo a los 
encuentros interfacultades, ccr 
rresponderá íntegramente a los 
estudiantes. Cuatro días despué!; 
entrará en marcha Ja fase docente
adminislrativa la que se iniciará e] 
26 de octubre. 

Los deportes en los que se 
competirá son, atletismo, ajedrez, 
fútbol, baloncesto, boxeo, gim
nasia ollmpica, judo, karate, 
pesas, natación, tenis y volibol. 
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ASAMBLEA. En la convención de Empleados Municipales de El Salvador, efectuada en Santa 
Tecla, se trataron asuntos de mucha importancia que favorece a los trabajadores municipes. 
Abraham Jovel, Maestro de Ceremonias, se dirige a la Asamblea. (Foto de Valdés Aguilar). 

Creación de Tribunales 
Mercantiles Sugieren 

La creación de tribunales ejemplo los de penal, laborales, cantiles, Ley de la Dirección 
mercantiles en el pals es una tutelares de menores, etc., para General de Registro, Ley de 
necesidad, dado el aumento en Ja conocer t.asos especiales, cada uno Fomento de Exportaciones, Ley 
actividad comercial e industrial de ellos con sus leyes especificas. Reguladora del Ejercicio del 
del país, según opinan entendidos Solamente -dicen- los problemas Comercio y la Industria y su 
en leyes. de comercio, que son tan com- Reglamento, y otras, que forman 

En la actualidad -dicen- los piejos a veces y que necesitan por un caudal de regulaciones como 
juzgados de lo civil se ven so- lo general de estudios intensos de para considerar la creación de uno 
brecargados con sus corrientes los jueces, no tienen su juzgado o más tribunales mercantiles. 
asuntos civiles y con los casos espencia

1
al. acti·vi·dad comerci'al 

0 
En laFisralfa -dijeron por úl-

mercantiles que ali! mismo se E timo- se ha creado últimamente 
ventilan. mercantil -añaden- hay no el Departamento de Fiscalización 

Por lógica -añaden- la menos de 17 normas juridicas, Comercial, lo que indíca hasta 
creación de los tribunales mer- tales como Código de Comercio, dónde lo jurldico-mercantil de
cantiles tendrían que conocer Ley de Comercio y su Reglamento. biera ser ventilado en un tribunal 
únicamente de casos mercantiles o Ley de Procedimientos Mer- especial. 
de comercio así como se han crea- ~ .. ;·:·:·:-:·:::::·:·:.:-:::.:::::.:::::::::~::::::::;:::;::::::::::::;::::::::::;::::::::~;:;:::::::::::::::::::::¡::::::::o:::::-":;:~:-"::st::~:S:W:::~:-=~: 
do otros lribunales, como por f$ ~~ 

Homenaje a Profesora 

en Zacatecoluca 
CZACATECOLUCA). Fue objelo 

de homenaje la profesora Carlota 
Monteagudo de Osegueda , en el 
local de la Escuela Unificada 
" José Simeón Cañas de esta ciu
·dad, de parte del alumnad.o, la 
sociedad de Padres de Familia y 
del Personal Docente, con la 
presentia de las autoridades de la 
localidad, por su retiro después de 
laborar 33 años, en la docencia, de 
los cuales dedicó 20 año5 a dicha 
escuela; en donde demostró una 

-Favor pase a la Pág. 34 . 

~ lng. Enrique Altamirano Asume ~ 
~ Dirección de EL DIARIO DE HOY ~ 
fl La directiva de la Editorial Altamirano Madriz, S.A.. ~ 
~ .. ,~.,~.:~::: anuncia el nombramiento del Ingeniero Enrique Al- ~'~)?-'~:~;., - tamirano Madriz como Director y Editor de EL DIARIO e 

f.¡ DE HOY. El Ing. Altamirano ha venido fungiendo hasta la 
.. :1 fecha como sub-Director del periódico, al cual se incorporó ~ 

en 1959. 
El Ing. Altamirano hizo sus estudios de primaria en El 

Salvador. Cursó Juego estudios de secundaria en Ja New 
Hampton School, de New Hampshire, Estados Unidos, 
donde fue el más joven graduado en los ciento treinta años 
de la historia del colegio. Después regresó a El Salvador a 
obtener su bachillerato salvadoreño en el Colegio Garcla 
Flamenco y luego se inscribió en la Facultad de Ingenierla 
de la Universidad Nacional, recibiendo el grado de Doctor 
en Ingeniería Civil. El Ing. Altamirano hizo su año de 
servicio social como calculista de la Dirección de Ur
banismo y Arquitectura. 

Más tarde, el Ing. Altamirano realizó estudios por más 
de cuatro años en la Universidad de Munich, Alemania, en 
la Facultad de Filosofla , donde, siguiendo la costumbre 
académica alemana, cursó, además de la Filosofla, His
toria del Arte

1 
Economla y Filosofla de la Educación. 

El Ing. Altamirano fue profesor por varios años de 
Historia del Arte en la Escuela de Arquitectura de la Uni

~ versidad de El Salvador. F ue miembro de la Junta Directi- :::; f va de la Facultad de Ingemerfa, Directivo de la Asamblea ::¡ 
'· General Universitaria y delegado de Ja Universidad a la ·· 
~ primera junta centro-americana sobre estudios generales, :~: 
~~ proyecto que opuso. También ha hecho viajes de estudio por :;: 
:$ más de sesenta paises. :;: 
i~ El Ing. Altamirano ha compartido la sección editorial ::: 
,,. del periódico desde hace muchos años con su padre, don ::: i. Napoleón Viera Altamirano, identificándose con su ;;: l pensa!Diento y sus ideas en l!! problemática nacional y } 
;:. mundial. Tuvo también ba¡o su responsab1bdad el :::: 
~ planeamiento y la construcción del nuevo edificio de EL / 

M E DICINAS PA RA ESCUE L A. (Santa A na). E l Club Activo 20-30 entregó un lote de medicinas 
al Co mité de Asistencia Social de la Ese. Exper imental " To más Medina". La entrega la hizo el 
Presidente Dr. Mario Feo. D uarte, acampanado de l Dr. Mario Brito, ambos de dicho Club. Reci
bie ron las medicinas la Presidenta del Comité, alumna Lidia Marlene Vega y otros d)rectivos. 
(Foto W. Martinez h. ). 

1 
DIARIO DE HOY, asl como el cambio a los sistemas :::: 
electrónicos de procesamiento y la . conversión al sistema :::: 
offset, que le han dado al pafs las fac1ltdades más modernas :;:: 
y eficientes de producCión de periódicos en toda Centro- { 

~ América y una de las mejores en el continente. :::: 
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